

Organizado por el centro de estudiantes con apoyo del área de Orientación

Estudiantes del Liceo Luis Alberto Barrera realizaron tercera feria de diversidad



Con la visita de más de 10 establecimientos educativos de Punta Arenas, en el patio de luz del Liceo Luis Alberto Barrera se desarrolló la tercera feria de la diversidad, organizada por sus propios estudiantes.

En la ocasión, hubo stands de diferentes organismos como el Instituto Nacional de Derechos Humanos y el personal de salud del Cesfam Dr. Juan Damianovic, entre otros, quienes entregaron mensajes a los asistentes respecto de sus derechos y también recomendaciones sobre sus cuidados anticonceptivos y enfermedades de

transmisión sexual.

Montserrat Trincado, estudiante de 3° medio B y delegada del área de la Diversidad, explicó que la feria se organizó en conjunto con el departamento de orientación del establecimiento.

“Me parece algo importante, porque siento que esta información no se habla tan seguidamente, aparte de talleres. Así que me gusta que sea como más participativo y que se puedan dar más cosas a conocer, porque hay mucha gente que no conoce algunos métodos anticonceptivos y cosas así”, dijo.

